

undefined - dimanche 12 février 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Des petites vacances réussies au centre de loisirs de Creys-Mépieu



Les enfants enthousiasmés par les activités proposées par le centre.

Situé sous la mairie du village et dépendant de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné, le centre de loisirs de Creys-Mépieu propose pour les vacances de février, autour du thème Les états d'arts, la découverte des différents langages des arts par le sens, l'imaginaire, la culture, la créativité, l'expression, la confiance en soi et la richesse de notre patrimoine.

Après une première semaine, au cours de laquelle il a été abordé le 8^e art, la photographie, et le 9^e art, la bande dessinée, semaine au cours de laquelle les enfants auront rendu le pouvoir aux couleurs, la seconde semaine, du 13 au 17 février, concernera le 2^e art, la sculpture, et le 3^e art, les arts visuels.

Voici l'intrigue autour de laquelle ils devront faire preuve d'imagination : « Lors d'une visite dans la salle des peintures au musée du Louvre, le célèbre tableau de la Joconde a pris vie et nous a interpellés. Mona Lisa est inquiète car un petit farceur a dérobé et caché un tableau du grand peintre, Vincent Van Gogh et une très belle sculpture de Rodin. Mona Lisa demande l'aide des enfants pour les retrouver. »

Grâce à la directrice du centre, Isabelle Miguet, qui dirige aussi le centre de loisirs de Vézeronce-Curtin, grâce à l'équipe d'animation : Samantha, Syrielle, Ilona, Laurine, Lucie et Isabelle, entre activités créatives, activités sportives, jeux de réflexion, jeux de recherche et grands jeux, il n'y aura pas de temps pour s'ennuyer.